

Sesión:
Fecha:

7996 – No Proliferación – República Democrática de Corea
05 de julio de 2017

Transcripción Textual de la participación del Representante Alterno de Bolivia ante Naciones Unidas, Emb. René Fernández.

Agradecemos al Sub Secretario General para Asuntos Políticos de Naciones Unidas y a Miroslav Jenča por la información que nos proporcionan sobre los últimos acontecimientos que motivaron la convocatoria de la presente reunión de emergencia.

Bolivia expresa su más firme y enérgica condena a la realización de pruebas nucleares y al lanzamiento de misiles balísticos por parte de la República Popular Democrática de Corea; como el realizado el día de ayer 4 de julio. Y en ese sentido, hacemos un llamado a ese país para que abandone su programa nuclear, y de misiles balísticos de manera completa, verificable e irreversible. Instamos a todas las partes involucradas a evitar la escalada de retórica y de acciones que aumenten las tensiones y pongan en riesgo la paz y la seguridad internacional, especialmente en la Península de Corea. En particular instamos a todas las partes a evitar cualquier acto de provocación, cualquier acción unilateral, y cualquier acción tomada al margen del derecho internacional y los principios de la carta de Naciones Unidas. Saludamos y reiteramos nuestro apoyo a iniciativas del tipo de doble contención, que permitirían llevar a cabo un cese simultáneo, tanto de lanzamiento de misiles balísticos y de pruebas nucleares, como la realización de ejercicios militares en península coreana.

Finalmente hacemos un llamado a todas las partes involucradas a descartar cualquier alternativa de solución de tipo militar o amenaza de uso de la fuerza, y retomar el diálogo para alcanzar una solución pacífica, diplomática, y política que tenga como resultado la desnuclearización de la Península Coreana.

Muchas gracias presidente.